



100 Jahre Scheckenclub von Württemberg und Hohenzollern e.V.

Vorsitzender: Ewald Dietz Brunnenstrasse 10, 72135 Dettenhausen Tel. 07157-61700

Dettenhausen, den 16.10.2021

Clubnachrichten

Nachbericht der 46. Überregionalen Scheckenclub-Vergleichsschau am 09. Und 10. Oktober 2021 in Sontheim an der Brenz

Dank der Einhaltung der strengen Corona-Bestimmungen und der hervorragenden Zusammenarbeit mit dem Kleintierzüchterverein Z 508 Sontheim verlief das Schecken Event 2021 so gut wie reibungslos. Die 1180 Schecken bewerteten 16 Preisrichter unterstützt von 4 Obmännern. Während dessen unternahmen ca. 50 Reiselustige eine Busfahrt zur Stadterkundung nach Ulm.

Ein vorverkaufsrecht für Alle war ausgeschlossen, ebenso stand keine Verkaufsliste zur Verfügung. Davon profitierten auch Süd-Französische Scheckenzüchter, die für eine Strecke 1500 km zurücklegten. Alle 196 Verkaufstiere standen am Samstag früh noch zum Verkauf. Die offizielle Eröffnung mit Bürgermeister Matthias Kraut von Sontheim fand mit zahlreichen Ehrengästen, darunter auch den Trägern der „Goldenen Scheckenringe“ statt. Für besondere Leistungen um die Rassekaninchenzucht überreichte der LV-Vorsitzende von Württemberg und Hohenzollern Ulrich Hartmann an zwei Scheckenzüchter die 125-Jahre Jubiläumsmedaille an Reinhard Mack Sontheim, langjähriger Vorsitzender des Z 508 und Stellvertretender Ausstellungs- und Organisationsleiter der Schau sowie an Werner Winkens aus dem Rheinland für seine stets vorzügliche Berichterstattung zahlreicher bisheriger Überregionalen Scheckenclub-Vergleichsschauen. Während der Eröffnungsfeier zeichnete der

Sprecher des AKSZD, Thomas Schmidt, den langjährigen Zuchtwart und Preisrichter Reinhold Opfermann aus Körle mit dem Goldenen Scheckenring aus. Große Freude darüber, dass man sich endlich mal wieder treffen konnte war bereits am Freitag beim „Schwäbischem Abend“ mit 140 Personen deutlich zu spüren. Den Züchterabend genossen 160 Scheckenfreundinnen und Scheckenfreunde. Der seit vielen Jahren für den Club Württemberg immer in Hochform agierende Hausmusikant Dirk untermalte die Siegerehrung und animierte so manches Pärchen zum Tanz. Ein besonderes Dankeschön für ihren vortrefflichen Einsatz für die Organisation der Veranstaltung wurde Eva Dietz-Ruckh vom Scheckenclub und Helga Bunk, KassiererIn vom Verein Sontheim, zuteil. Sie freuten sich sehr über das ihnen überreichte Blumengebinde.

Die Tagung des Arbeitskreises am Sonntagmorgen, geleitet von Thomas Grabner, verlief entspannt und harmonisch. Die Vertreter der Scheckenclubs von Deutschland äußerten sich über die gesamte Veranstaltung sehr zufrieden und waren voll des Lobes gegenüber dem Scheckenclub von Württemberg und Hohenzollern und seinem starken Unterstützer, dem Z 508 Sontheim.

Eva Dietz-Ruckh